Medio	Radio Infinita
Fecha	01/07/2016
Mención	Rector UAH y reforma: "Conocemos solo 22 diapositivas con muchas imprecisiones". Habla Eduardo Silva SJ, rector UAH.

Este lunes será presentado el proyecto de reforma a la Educación Superior, pero "solo conocemos 22 diapositivas y muchas imprecisiones", reconoció en radio Infinita el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Eduardo Silva.

Este jueves, las 18 universidades del Estado terminaron por quitarle el piso a la iniciativa del gobierno, luego que el Ministerio de Educación presentara un documento donde las propuestas del Consorcio de Universidades del Estado, CUECh, no fueron consideradas, según lamentó el rector de la Universidad de Chile, Ennio Vivaldi.

El sacerdote jesuita reconoció que "estoy optimista, la reforma la necesitamos hace tiempo y ojalá salga lo mejor posible". Y destacó que "el Estado tiene que hacerse cargo también de las universidades públicas no estatales".

En cuanto a las tomas que se han registrado en distintos planteles en las últimas semanas, el rector reconoció que "no aportan un grano al debate".